

Place aux Frigon nonagénaires

Lucie Frigon (56)

Pour avoir vécu au-delà de 90 ans, plusieurs descendants de François Frigon ont fait leur cette pensée de Félix Leclerc: «Vieillir c'est embêtant, mais c'est la seule façon de vivre longtemps».

Des Frigon nonagénaires, il y en a eu! Commençons donc à la troisième génération, avec la mention d'une petite-fille de l'ancêtre, Marie-Josephite Frigon, issue du couple Jean-François et Madeleine Moreau. Née en 1705, ses 97 ans de vie lui auront permis de franchir le cap du siècle suivant. À la cinquième génération, nous retrouvons Désiré Frigon, fils de Pierre Olivier et de Judith Banhiac. Ses 91 ans, il les aura vécus de 1806 à 1897. D'autres encore on connu un tournant de siècle. Il s'agit de Olivier Frigon (1830-1920), Joseph Frigon (1846-1936), Cléphire Frigon (1860-1952), Anne-Marie Frigon (1898-1992). À ces derniers, ajoutons Léopold Frigon (1881-1980), Émery Frigon (1887-1978), Alice Frigon (1892-1990) et Maurice Frigon (1898-1989), frères et soeur de Léontine Frigon qui, avec ses 102 ans bien sonnés a porté à cinq le nombre d'enfants d'une

même famille à connaître une telle longévité. Enfin, rendu au 20^e siècle, il y a Benoît Frigon (1901-1992), Soeur Yvonne Frigon (1903-1995) et Wilbrod Frigon (1905-1996).

Des Frigon nonagénaires, il y en a au moins un autre! Qu'il me soit permis de citer mon oncle, le frère Pierre Frigon, qui célébrera son 91^e anniversaire de naissance le 6 février. La retraite, après une vie bien remplie, c'est à la maison-mère des Frères du Sacré-Coeur qu'il la poursuit.

Cette énumération n'est sans doute que partielle; elle a été réalisée à partir de données recueillies dans divers répertoires de baptêmes et de sépultures paroissiaux.

Vous aussi souhaiteriez vivre 90 ans et plus? Eh bien, si vous êtes originaires de la Mauricie, il semblerait que vos chances d'y parvenir soient plus grandes. En décembre dernier, TVA et Radio-Canada ont présenté des reportages sur la longévité des Québécois et l'on y apprenait que la Mauricie est, à l'échelle provinciale, la région où l'on retrouve le plus grand nombre de centenaires.

Donc, santé et longue vie à tous les descendants de François Frigon et de Marie-Claude Chamois dont le «berceau familial» se trouve en Mauricie!



Appel à tous!

Si le nom de vos parents, de vos frères ou soeurs, oncles ou tantes manque à cette liste de nonagénaires, nous aimerions le savoir. Communiquez noms, dates de naissance (de décès s'il y a lieu) à Lucie Frigon Caron, 85, Bédard, Hull, (Qué.), J8Y 6L8 ou à l'adresse électronique suivante: richardc@inexpress.net. Accompagnez le tout d'anecdotes, d'exploits, de récits des grands moments de leur vie, et nous les publierons pour le plus grand plaisir de nos lecteurs.